



自立 共生 そして 挑戦

明日をめざして20号

発行者：学校長 山崎 裕之

令和3年度 12月16日(木)

電話：045(802)8797

泉中生の力が様々な場面で発揮されています！

今年も残すところ2週間となりました。10月から始まった一斉登校後も、生徒・教職員みんなで力を合わせて新型感染症拡大防止に努め、可能な限り教育活動を展開してきました。その中でうれしかったのは、多くの生徒の才能あふれる活動を見ることができたことです。元々、中学生がもつ感性や秘めた才能には素晴らしいものがあると思っていますが、実際にその活動ぶりや作品等を眺めると、一層その想いが強くなります。先日行われた人権講演会では「多様な性」を学びましたが、発言する生徒さんを見ていて心が豊かになるのを感じました。また、文化祭の展示発表では、作品の出来栄もさることながら、真剣に制作する姿や楽しそうに作業する姿が想像できて何度も足を止めて見入ってしまいました。他にも、各種標語や作文、多くの部活動での上位入賞など様々な分野で活躍した功績を朝会等で表彰させていただきました。学校目標でもある「挑戦」は、その結果以上に人を成長させてくれるものだと思います。昨日より今日。今日より明日。yesterday < today < tomorrow 私も中学生に負けないように頑張ります。



3年生の進路選択が佳境に入り、私も推薦受験を希望する生徒との面談に臨んでいます。身だしなみや礼儀作法もちろんですが、「どれだけ地に足つけて自分の夢を語れるか」が大切だと思っています。年明けには公立高校の志願先も決めていくこととなりますね。何で選ぶか。自分で見て聞いて悩んで自分なりの答えを出そう。がんばれ3年生！



がんばろう泉が丘

横浜市の教員として採用された初年度のことです。大学時代ワンゲル部で活躍した先輩に「沢登り」に誘われました。小田急線「渋沢」駅を下車して丹沢山系を目指しました。



「あなたも登山をされるのですか。」電車の中で初老の男性に声を掛けられました。「いや、実は本格的なのは初めてで…」と答えると、こう尋ねられました。

「私も趣味で山登りするのですが、職場の仲間から『あんな低い山ばかり登って何が楽しいのだ。』と小馬鹿にされるのです。あなたはどう思いますか。」

私は少し考えたのち、こう答えることにしました。

「どんな山でも自分が決めたのなら登り切った時に満足できるはずです。」

「そうですか...。」口元に笑みを浮かべ彼はそう答え、会話はそこで終わりました。やがて彼は軽く会釈して電車を降りていきました。

学年から

1学年

来年1月末に職業講話が予定されています。キャリア教育の一環として、4月からまず「自分を知る」ところから始まり、「職業について知る」そして、実際に働いている方のお話を聴かせていただくという流れで学習します。11月からは、普段直接触れることが少ない専門職などを調べる『マニアック職業調べ』にも取り組みました。また、総合の時間に、環境学習としてSDGsの17の目標の一つを選び、標語(あたりまえ体操に合わせて)を作り、目標ごとに掲示しました。クロムブックの活用場面が増えて、調べ学習が大変スムーズにできるようになりました。

2学年

11月30日(火)に神奈川県職業能力開発協会の協力を得て、出前職業体験が行われました。左官業、美容業、タイル貼り業、大工業の4つの仕事に携わる方々が総勢24名来校されました。体験では職人さんが見本をみせてくれました。一見簡単に作業をしているように見えますが、実際に体験をしてみると「難しい!」「できな〜い」の声、どの職種からもあがっていました。生徒は4つの仕事の職人技に触れ、職人の心意気を間近で感じられました。この体験を通して、社会の一員として働くことについて考えるきっかけにしてくれれば…と願っています。神奈川県職業能力開発協会の方、また、ご協力いただいた事業所の方々に感謝の気持ちでいっぱいです。

3学年

11月29日(月)に進路成績が配布されました。当日行われた学年朝会で、学級委員が以下の3つのことを伝えました。

- ①周りへの気配りを忘れず、成績が良くても喜びの感情を表に出さない。
- ②成績が出てもこれまで通り授業に真剣に取り組み、小テストや提出物をきちんとやる。
- ③チャイム着席をはじめ時間を守る。成績が出た後の言動がとても大切です。いかなる状況でも今やるべきことを当たり前でできる個・集団を目指し、今後も生徒たちを見守っていきます。

個別支援

11月17日(水)に泉区の個別支援学級合同体育祭が泉が丘中学校で行われました。青いビブスに、青いハチマキをして一人ひとりがどの種目にも一生懸命に頑張る姿は、本当に感動しました。個人種目とリレー種目を合わせて7つの種目で泉が丘中の生徒が表彰されました。

1月には「泉区合同学芸会」が予定されています。今年は「めぐろのさんま」の朗読です。発表会に向けて練習を頑張っています。



今月の記事

生徒会本部役員選挙が行われます

12月16日（木）に行われる生徒会本部役員の立会演説会・投票に向けて、1・2年生の立候補者の政見放送が行われました。泉が丘中学校の未来を担う新生徒会本部役員の発足が刻々と近づいています。昇降口に掲示されている公約の垂れ幕と個性溢れる選挙ポスターからは、立候補者8人の「泉が丘中学校をより良いものにしたい」という気持ちが伝わってきました。



また、7日から朝学習の時間に政見放送と毎朝の選挙活動が行われました。登校してくる全校生徒に向かってしっかりと挨拶をする姿や政見放送を通して、立候補者本人の口から熱い思いも聞くことができました。16日に行われる生徒会本部役員選挙の立会演説会を聞く皆さんもしっかりとした態度で臨めるとよいですね。全校生徒が関わっている生徒会。新しい生徒会本部役員を筆頭に、全委員会や全校生徒が協力してより良い泉が丘中学校を作っていきます。

今後のお知らせ

- 12月25日（土）～ 冬季休業（1月6日まで）
- 1月 7日（金）～ 教育相談（11・12日も）
- 20日（木） 開校記念日（創立51年）
- 27日（木） 個別支援級泉区合同学芸会（泉公会堂にて）
- 28日（金） { 1年生職業講話
3年生修学旅行保護者説明会（15:15）
- 31日（月） 3年生学年末テスト（5教科）
- 2月16日（水） 1・2年生学年末テスト（17・18日も）
- 18日（金） 3年生特別時程開始
- 21日（月） 新入生保護者説明会
- 25日（金）～ 3年生修学旅行（27日まで）（代休：3月2日・3日）
- 3月 3日（木） 地域清掃（雨天中止）
- 9日（水） 第51回卒業証書授与式

いよいよ3年生の卒業期や今年度の締めくくりの時期になってまいりました。大きな行事に関しては詳細を後日プリントにてお知らせします。



保護者の皆様へ
学校評価アンケートへのご協力ありがとうございます。期限を12月17日までとしています。まだ回答できます。こちらのQRコードをご利用ください。



専任の部屋

年末の交通事故防止運動！

令和3年12月11日（土）から20日（月）の10日間は、年末の交通事故防止運動期間となっています。冬は日没時間が早いため、夕暮れ時の交通事故が多発します。夜間外出の際は、「明るい服装」を心掛け、「反射材用品」を積極的に活用しましょう。

<令和3年度スローガン>

無事故で年末 笑顔で新年



<事故にあわないためにできること。>

- ◎ 交通ルール、交通マナーや危険な所などについて身近な人と確認したり、話し合ったりしましょう。
 - ◎ 夜間に外出する際は、目につきやすい「明るい服装」や「反射板」を身につけるようにしましょう。
 - ◎ 自転車の夜間走行時は、前照灯の点灯し、反射板を効果的に使いましょう。なるべくヘルメットを着用しましょう。
- ※ 万一の事故に備え、自転車も損害賠償責任保険等に加入しましょう。



保健室

冬がやってきました!!



いよいよ本格的に寒い冬がやってきました！暗くなるのも早く、なんとなく気分が晴れないな～ストレスがたまるな～という人も多いかもしれません。そんな時はこんなストレッチもおすすめです！その名も“ストレス勘違い運動”！緊張しているときにやるとリラックスできておすすめです♪

ストレス勘違い運動

- ① 肩を上げてガッチガチに！
腕もまげてぎゅっとげんこつを握る。
- ② への字口にし、眉間にしわをよせて顔をこわばらせる。
- ③ 肩を下げて、腕・手もだらんとさせる
- ④ 顔は口のはしと頬を上げ、目は少したれ目で笑おう

脳にストレスはないか～と勘違いさせてのりにえる!!

ストレスないか!!

KANENIGAI



「食べること」について学びました！

11月17日に横浜・F・マリノスの望月コーチをお招きして、思春期に必要な食習慣について保健委員会の生徒と剣道部の生徒が学ぶことができました！また、学んだことをお昼の放送で泉中生に伝えました！楽しく！分かりやすく！伝えることができていました♪

編集後記

「冬休みまであと何日？」という声が生徒から聞こえてくるようになりました。12月は過ぎ去るのが本当に早いですね。インフルエンザにも注意し、健康に気を付けて過ごしていきましょう！